

Rückblende Techno Classica

Mächtig im Trend



Die Staus auf den Zufahrtsstraßen deuteten schon an, dass da etwas Großes lief, denn klassische Autos sind derzeit mächtig im Trend. Kein Wunder, dass nicht nur die Ausstellungsflächen in den Essener Hallen zugelparkt, sondern auch die Gänge von Besuchern gefüllt waren. Dass Porsche in diesem Segment eine dominierende Rolle einnimmt, zeigt die beeindruckende Zahl von 70 Prozent aller jemals gebauten Porsche, die heute noch fahrtüchtig sind. Ein Sportwagen für die Ewigkeit – zum Klassiker geboren. Somit ist das langjährige Engagement der Porsche Clubs auf der Messe nicht verwunderlich, insbesondere des Porsche Clubs für klassische 911 Rhein-Ruhr um Karl-Wilhelm Göbel, den der PCD mit Messe-Eintrittskarten aktiv unterstützt hat. Zusammen mit weiteren Porsche Clubs präsentierte der Club für Freunde und Besitzer der luftgekühlten 911er neben ihren Fahrzeugen ein Clubareal, das dem Gedankenaustausch und Treffen unter Freunden diene. In einer anderen Halle war die Porsche AG vertreten und machte ebenso deutlich, dass der Oldtimermarkt ein wachsender ist. Wird es doch immer schwieriger, Originalteile für sein »Schätzchen« zu finden. Und wohl dem, der einen guten Porsche Mechaniker hat, der die alten Technologien noch kennt und mit ihnen auch umzugehen weiß. Denn natürlich boten die Unternehmen an den Ständen nicht nur »ganze« Fahrzeuge an, sondern auch Zubehör jeglicher Art. Ein Eldorado zum Stöbern. Der Messebesuch hat sich wirklich gelohnt.

Erwin Pfeiffer

